

4. Oktober 1938

Herrn E. Hassebrauk, z.Zeit postlagernd Sasbachwalden
über Achern
nördlich Schwarzwald

Sehr geehrter Herr,

Auf Ihre Anfrage vom 1. Oktober gestatten wir uns, Ihnen mitzuteilen, dass unsere Delacroix-Ausstellung wegen der politischen Situation in Europa nicht auf den vorgesehenen Termin hat veranstaltet werden können. Sie wird nun nach Neujahr stattfinden und gegen 100 Gemälde aus französischen und weiteren europäischen Museen sowie aus europäischem Privatbesitz umfassen, dazu voraussichtlich 100-200 Zeichnungen und Aquarelle und das ganze lithographische Werk des Meisters. Ein Ausstellungskatalog wird in ähnlicher Ausstattung wie für unsere bisherigen Ausstellungen Corot und Courbet erscheinen, das heisst, mit wissenschaftlichem Verzeichnis, Einführung über den Künstler und sein Werk und einer grösseren Zahl von Abbildungen. Der Verkaufspreis wird voraussichtlich sich auf Fr. 3.- belaufen. Besuchszeit der Ausstellung täglich ausser Montag von 10-12 und 2-4 bzw. 4½ Uhr.

In vorzüglicher Hochachtung

KUNSTHAUS ZUERICH

Der Direktor

H. Wasthmann